

La misión de los consagrados

El Santo Padre, en 'El Vídeo del Papa' de octubre, agradeció el trabajo de los consagrados y los animó a estar presentes junto a los más necesitados. Además, subrayó que son esenciales para la vida de la Iglesia.

15/10/2018

“Los consagrados con su oración, pobreza y paciencia son esenciales para la misión de la Iglesia. Tanto religiosos, monjes, monjas como los laicos consagrados, gracias a su

encuentro personal con Jesucristo, ofrecen sus vidas por el Evangelio. Estoy agradecido por sus vidas, tan cercanas a las familias, los refugiados, los ancianos, los pobres...

Más que nunca, con los desafíos del mundo de hoy, necesitamos su entrega total al anuncio del Evangelio en todos los rincones del mundo ¡No nos dejemos robar el entusiasmo misionero!

Recemos para que los consagrados y las consagradas despierten su fervor misionero y estén presentes entre los pobres, los marginados y con los que no tienen voz”.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la

imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/papa-francisco-consagrados-intencion-mensual/> (16/01/2026)